

Ce dimanche 8 octobre au cours de la messe de 11h

Monseigneur Michel Gueguen, *vicaire général de Paris* désormais en charge du XV^{ème} installera liturgiquement le Père Metzinger comme curé de notre paroisse. Pour permettre aux paroissiens de vivre ce moment important, il n'y aura pas de messe des familles à 10h30. Au cours de cette messe de 11h, les enfants à partir de 4 ans pourront participer au « Jardin biblique ». À l'issue de la cérémonie, nous pourrons nous retrouver pour un « verre de l'amitié ».

Sortie paroissiale le 15 octobre prochain à Jambville avec nos groupes scouts... Feuilles d'inscription disponibles dès maintenant ou à l'aide du QR code ci-dessous.



<https://forms.gle/2TeZKVzbJq9vAe3M7>

Célébrez la Toussaint

Mardi 31 octobre :
19h messe anticipée

Mercredi 1^{er} novembre :
9h, 11h et 19h messe

Horaires semaine du 8 au 15 octobre 2023

Dimanche 8 octobre

1^{ère} lecture : Is 5, 1-7
2^{ème} lecture : Ph 4, 6-9

Lundi 9 octobre

Dimanche 15 octobre

1^{ère} lecture : Is 25, 6-10a
2^{ème} lecture : Ph 4, 12-14. 19-20

27^{ème} dimanche dans l'année A

Ps 79, 9-10. 13-16a. 19-20
Évangile : Mt 21, 33-43

saint Denis

28^{ème} dimanche dans l'année A

Ps 22, 1-6
Évangile : Mt 22, 1-14

Messes et offices de cette semaine

Dimanche : sam. 18h30, dim. 9h, 11h00 et 19h00

Adoration eucharistique à 17h30

Vêpres à 18h20

Messes en semaine

Lundi : 12h et 19h

Mardi à vendredi : 7h30, 8h35, 12h et 19h

Laudes à 8h15 du mardi au vendredi

Samedi à 12h

Confessions et accueil cette semaine

Mardi 10	9h15-10h	Père Emmanuel Wirth
Mercredi 11	16h30-18h45	Père André Mukanu
Jeudi 12	16h30-18h45	Père Denis Metzinger
Vendredi 13	16h30-18h45	Père Louis Bardon
Samedi 14	17h-18h	Confessions

Accueil laïc cette semaine

Lundi au vendredi 10h-12h et 16h-18h30

Adoration cette semaine

Dimanche de 17h30 à 18h40
Jeudi de 9h05 à 22h30 (crypte)
Vendredi de 18h à 19h

Chapelet (chapelle de la Vierge)

Le mardi à 18h15 et le samedi à 11h15

Cette semaine

Lundi 9 : saint Denis, 1^{er} évêque de Paris, Patron de notre diocèse

Mercredi 11 : saint Jean XXIII +1963

1 place du Cardinal Amette 75015 PARIS. ☎ 01 53 69 60 10
secretariat@saintleon.com – www.saintleon.com – [@LeonParoisse](https://www.instagram.com/LeonParoisse)



Dimanche 8 octobre 2023

27^{ème} dimanche dans l'année A

N°6

9^{ème} curé de St Léon !

Dans la paroisse l'installation liturgique d'un curé est un moment spirituel important pour tous. C'est la dernière étape, la plus importante du processus. En effet, le nouveau curé est « nommé » par l'archevêque. On ne se donne pas à soi-même sa mission dans l'Église. On la reçoit et la mission de l'évêque est de donner à chaque communauté la possibilité d'être guidée. Après quoi, le nouveau curé prête serment de fidélité à la foi catholique dans les mains de l'évêque avec les autres curés nommés. (ce 29 septembre dernier). Enfin, l'installation liturgique qui se déroule au sein de la paroisse confiée. Le curé est invité à entendre à nouveau les missions qui lui sont confiées : enseigner, sanctifier, gouverner.

En vous nommant curé de cette paroisse, l'Archevêque vous donne part à la mission d'enseigner que le Seigneur lui a confiée pour le diocèse de Paris comme successeur des Apôtres. C'est pourquoi vous annoncerez à tous l'Évangile de Jésus-Christ, Seigneur et Sauveur.

La Parole de Dieu est un bien à partager, à dispenser, à offrir afin que chacun puisse s'en nourrir et la comprendre dans la Tradition de l'Église.

Selon la tradition de l'Église, je vous invite maintenant, devant la paroisse que je vous confie, à proclamer la foi catholique. L'Église l'a reçue des Apôtres et la transmet fidèlement de génération en génération. Vous en serez le témoin et le garant auprès des fidèles dont vous devenez aujourd'hui le pasteur.

Le curé devient le garant que ce qui sera enseigné est conforme à la foi de l'Église.

Vous exercerez cette charge sacerdotale en offrant le sacrifice du Christ et en célébrant les sacrements qui initient à l'Eucharistie ou en renouvellent les bienfaits.

L'Eucharistie est le signe visible de tous les autres sacrements dont le curé reçoit la charge de dispenser à l'assemblée.

L'autorité a été donnée à ses pasteurs comme une mission de rassemblement dans la charité et un service de communion dans la paix. En recevant la paix de votre nouveau curé, reconnaissez, frères et sœurs, la mission et l'autorité qui lui sont confiées.

Le geste de paix n'est pas une aimable salutation à ses voisins. Il manifeste que l'assemblée nourrie de la Parole et du Pain de Vie enracinée dans la foi de l'Église, devient un peuple de frères conduit par le curé en un territoire donné.

Chers paroissiens, chers frères prêtres et diacres : Merci de votre prière !

Chanoine Denis METZINGER, curé

PAROISSE

CETTE SEMAINE

Mercredi 11 à 20h30 : Formation Disciples missionnaires

Mercredi 11 à 20h30 : Soirée EVEN

Jedi 12 à 19h45 : Parcours Alpha

Jedi 12 à 20h30 : Conseil Pastoral Paroissial

Samedi 14 à 10h30 : Enfants adorateurs

Dimanche 15 : Sortie paroissiale : pas de messe à 10h30 à la chapelle

Enfants adorateurs

Accueil des enfants âgés de 4 à 11 ans : vie de Saint, préparation à l'adoration et adoration.

Prochaine séance : samedi 14 octobre 2023 à 10h30, RDV dans la cour. Parents bienvenus ! Sans inscription et sans engagement, 1 fois par mois.

Contact : enfantsadorateurs@saintleon.com

Coupe du monde de rugby

Le match France-Italie sera diffusé le vendredi 6 octobre à 20h45 dans la cour de Saint Léon, ou salle Saint Jean Bosco si la météo n'est pas clémente.

Soutien scolaire

Recherche des bénévoles pour faire travailler des enfants de primaire les mardis de 16h45 à 18h.

Contact : Marie-Christine Tréca 06 72 28 44 73

Mathématiques pour les lycéens

Ce groupe s'adresse aux lycéens qui souhaitent être aidés dans leur travail en mathématiques par des professeurs paroissiens de Saint Léon.

Contact : Odile Rousseau omrousseau@wanadoo.fr ou 07 81 04 57 14

Communion à domicile

L'équipe qui porte la communion à domicile aux personnes ne pouvant se déplacer a besoin de renforts.

S'adresser à Anne-Marie Bombaud 06 77 47 97 67.

Guide paroissial 2023/2024

Il est arrivé ! Prenez-le et n'hésitez pas à en distribuer autour de vous.

Erratum : page 8 : l'accueil paroissial est ouvert de 10h à 12h et de 16h à 18h30 et la messe de 12h le lundi est supprimée pendant les vacances scolaires.

Le Lien

Le prochain numéro du Lien est à votre disposition dès ce dimanche à l'église. N'hésitez pas à venir prendre des exemplaires pour les habitants de votre immeuble !

Parcours Alpha-URGENT

L'équipe Alpha recherche des volontaires pour cuisiner un plat salé ou sucré pour 8 personnes un ou plusieurs jeudis soir jusqu'au 21 décembre (hors vacances scolaires). Même une seule fois, votre participation permettrait de soulager considérablement l'équipe.

Contact : Hélène Maurin hjmaurin@gmail.com ou 06 10 49 46 58

Braderie du Vestiaire saint Léon

Braderie du vestiaire de saint Leon (vêtements, chaussures, maroquinerie et linge de maison), et vente de CD et DVD, au profit de la paroisse :

La braderie aura lieu Salle Saint Paul :

- vendredi 13 octobre de 14h à 18h

- samedi 14 octobre de 10h à 18h

- dimanche 15 octobre de 10h à 13h.

Nous recherchons des bénévoles pour nous aider à installer, vendre ou désinstaller.

Salle saint Paul, 11 du Cardinal Amette

Contact : Chuong Geny au 06 82 41 28 34

Conférence saint Vincent

Les conférenciers et équipières saint Vincent de Paul remercient les paroissiens pour leur générosité (3 000 €) lors de leur quête annuelle la semaine dernière.

Rassemblement des séminaristes

Merci aux 12 familles qui se sont proposées pour accueillir des séminaristes les 1, 2 et 3 décembre. C'est Damien Toussaint qui sera votre interlocuteur pour ce week-end.

Si vous souhaitez rejoindre ceux qui se sont déjà proposés, contactez directement Damien.

Contact : damiendavytousaint@gmail.com ou 06 72 03 56 39.

DIMANCHE PROCHAIN

Sortie paroissiale avec les groupes scouts à Jambville (dans les Yvelines à 40km de Paris). Rendez-vous pour le départ à 8h30 devant l'église avec de bonnes chaussures et votre pique-nique. Retour à la paroisse vers 18h.

Dans notre quartier

Cercle œcuménique

La prochaine réunion aura lieu **mercredi 18 octobre 2023 à 20h30** dans les locaux de la paroisse saint Jean Baptiste de la Salle situés 68 rue Falguière, salle Claire de Castelbajac 1^{er} étage.

Le pasteur Tanon nous présentera « L'Escale » : Initiative d'accueil dans les grandes villes ».

XVI^e Assemblée générale ordinaire du Synode des Évêques

4-29 octobre 2023

Le Synode, chers frères et sœurs, n'est pas un parlement. Le protagoniste est l'Esprit Saint. Non. Nous ne sommes pas ici pour faire un parlement, mais pour marcher ensemble sous le regard de Jésus, qui bénit le Père et accueille tous ceux qui sont fatigués et opprimés. Partons donc du regard de Jésus, un regard qui bénit et qui accueille.

1. Voyons le premier aspect : un regard qui bénit. Bien qu'il ait fait l'expérience du rejet et qu'il ait vu tant de dureté de cœur autour de lui, le Christ ne se laisse pas emprisonner par la déception, il ne devient pas amer, il n'éteint pas la louange ; son cœur, enraciné dans le primat du Père, reste serein même dans la tempête.

Ce regard qui bénit du Seigneur nous invite aussi à être une Église qui, avec un esprit joyeux, contemple l'action de Dieu et discerne le présent. Et qui, au milieu des vagues parfois agitées de notre temps, ne se décourage pas, ne cherche pas d'échappatoires idéologiques, ne se barricade pas derrière des convictions acquises, ne cède pas aux solutions faciles, ne se laisse pas dicter son agenda par le monde. Telle est la sagesse spirituelle de l'Église, résumée avec sérénité par saint Jean XXIII : « Il est nécessaire avant tout que l'Église ne détourne jamais son regard de l'héritage sacré de vérité qu'elle a reçu des anciens. Mais il faut aussi qu'elle se tourne vers les temps présents, qui entraînent de nouvelles situations, de nouvelles formes de vie et ouvrent de nouvelles voies à l'apostolat ». (Discours pour l'ouverture solennelle du Concile œcuménique Vatican II, 11 octobre 1962).

Le regard qui bénit de Jésus nous invite à être une Église qui n'affronte pas les défis et les problèmes d'aujourd'hui avec un esprit de division et de conflit, mais qui, au contraire, tourne les yeux vers Dieu qui est communion et, avec crainte et humilité, le bénit et l'adore, le reconnaissant comme son unique Seigneur. Nous Lui appartenons et - ne l'oublions pas - nous n'existons que pour Le porter au monde. Comme nous l'a dit l'apôtre Paul, « la croix de notre Seigneur Jésus Christ reste notre seule fierté » (Ga 6, 14). Cela nous suffit, Il nous suffit. Nous ne voulons pas de gloires terrestres, nous ne voulons pas paraître beaux aux yeux du monde, mais le rejoindre avec la consolation de l'Évangile, pour mieux témoigner, à tous, de l'amour infini de Dieu. En effet, comme l'a dit Benoît XVI en s'adressant à une Assemblée synodale, « La question pour nous est la suivante : Dieu a parlé, Il a vraiment rompu le grand silence, Il s'est montré, mais comment pouvons-nous faire arriver cette réalité à l'homme d'aujourd'hui afin qu'elle devienne salut ? ». (Méditation au cours de la 1^{ère} Congrégation Générale de la XIII^e Assemblée Générale Ordinaire du Synode des Évêques, 8 octobre 2012). Telle est la question fondamentale. Et c'est la tâche première du Synode : recentrer notre regard sur Dieu, pour être une Église qui regarde l'humanité avec miséricorde. (...).

De l'homélie du pape François – Messe d'ouverture 4/10/2023.